

UN NUEVO LIBRO

OBSERVATORIO DE POLÍTICA INTERNACIONAL (2006-2008)

Ofrecemos a nuestros amables lectores y amigos un nuevo volumen que esperamos sea de su interés y agrado. En él hemos recogido los artículos publicados en el diario FRONTERA durante los años 2006, 2007 y 2008. Comentarios sobre países y personajes que han quedado además a libre disposición de los usuarios en la página web de la Universidad de Los Andes (*saber.ula.ve/observatorio*).

Nos permitimos destacar los materiales que ofrecemos por la actualidad e interés permanente de los temas, por su pertinencia para la Venezuela de hoy, por su sencillez y claridad pedagógica, por el ameno y agradable estilo que lleva a que los artículos se hagan leer por un amplio público. Como advertimos en la Presentación, "nuestro Observatorio busca ser un telescopio inteligente que se asoma al mundo de la política mundial, para facilitar a nuestros lectores el que vean mejor lo que suelen ser simples nebulosas para la mayoría. Se trata de ayudarlos a superar la simple información periodística de las agencias internacionales o de noticieros televisados, con una reflexión adulta y científica, sobre temas y acontecimientos internacionales de actualidad. Nuestro papel es el de ser un intermediario entre la reflexión académica y la información periodística de todos los días. Se ubica entre el facilitador de ideas y el comunicador".